



Seniorenarbeit

Seniorenbeauftragte und Team Senioren für Lehad

In unserer Marktgemeinde wurde ich im Herbst 2020 zur Seniorenbeauftragten bestimmt.

Silvia Thurner und Maria Kröpfl haben sich, was mich sehr freut, bereit erklärt, in diesem Themenbereich mitzuarbeiten.

Erste Gespräche und Treffen mit dem Team „Senioren“ haben bereits im Oktober stattgefunden und wir haben festgestellt, dass es eine große Bandbreite über Möglichkeiten der Seniorenarbeit gibt. Uns stellte sich auch die Frage, ob alles sinnvoll ist, ob alles genutzt wird, was wir uns überlegen und was überhaupt alles machbar wäre und daher haben wir beschlossen, die Senioren mit einer Umfrage an unserer Arbeit zu beteiligen.

Fragebogen an alle Senioren

Anfang des neuen Jahres wird allen im Gemeindebereich wohnhaften Personen ab 65 Jahren ein Fragebogen zugehen, in dem der Bedarf und Wünsche abgefragt werden und den diese dann ohne persönliche Daten wieder an uns zurückgeben können. Das wäre für uns sehr hilfreich, um dann mit den Ergebnissen in die weitere Planung gehen können.

Ausblick: Bürgerbus, barrierefreier Rathauszugang

Momentan sind uns leider die Hände wegen der Corona Pandemie gebunden, um hier in die Vollen gehen zu können. Wir werden uns auch noch einige Zeit gedulden müssen bis wieder Normalität einkehrt, jedoch haben wir uns schon Gedanken gemacht, was wir evtl. zeitnah umsetzen könnten.

Im September wurde ein Fahrzeug zusammen mit der Gemeinde Hollenbach im Schulverband gekauft, um den Schülertransport nach Aindling sicherzustellen. Diesen Bus möchten wir gerne unter



v. l. Andrea Schmidberger (Seniorenbeauftragte) Maria Kröpfl, Toni Schoder, Silvia Thurner
Foto: Anja Schoder

anderem zusätzlich als Bürgerbus einsetzen, um Senioren (die nicht mehr selbständig mit dem Auto unterwegs sein können) die Möglichkeit zu geben, ein bis zwei Mal pro Woche selbständig Einkäufe, Arztbesuche und Besorgungen in Aichach zu machen oder auch nur mal durch die Stadt bummeln zu können.

Außerdem wollen wir als Gemeinde auch in naher Zukunft einen barrierefreien Zugang zum Rathaus schaffen, um körperbehinderten Menschen und in Mobilität eingeschränkten Senioren einen eigenständigen Zugang zum Rathaus zu ermöglichen.

Wünsche und Verstärkung im Team Senioren gesucht

Für die weitere Planung erhoffen wir eine rege Beteiligung am Fragebogen und freuen uns darauf, Wünsche und Bedürfnisse unserer Leahada Senioren, selbstverständlich auch den Senioren aus allen Ortsteilen, umzusetzen und ein für sie lebenswertes Umfeld für ihre Bedürfnisse im Rahmen unserer Fähigkeiten zu ermöglichen.

Wer im Team Senioren mitarbeiten möchte und mit uns kreativ werden will, kann sich gerne an unseren Bürgermeister Toni Schoder oder an uns wenden. Es wäre sehr schön und würde uns sehr freuen, wenn das Team Senioren noch erweitert werden könnte!

■ Andrea Schmidberger
Gemeinderätin & Seniorenbeauftragte